## 三輪の里デイサービスセンターからの小さな広報誌

## みさとのいただき

平成30年1月 編集 米谷修



## 「ごちそう×2」

ごちそう・その1 皆様のお食事を提供 している給食委託会社、イフスコヘルスケ ア㈱にご協力いただき、今年も「そば打ち 実演」を開催いたしました。

職人の卓越した技術をただ観覧するだけ

ではなく、ご利用者様にも実際にそば打ちを体験いただいたところ、見よう見まねで蕎麦を こねたり伸ばしたりと、中々の手付き。さて、その出来栄えはいかがかな?うむ、上出来。 褒め過ぎかもしれませんが、「免許皆伝!」の腕前ですよ。

ネギとかまぼこのシンプルなトッピングではありますが、味は本物。職人の磨き抜かれた "技"と、ご利用者様のこれまでに培われた"勘"が見事に調和し、申し分ない本格的な一 杯に。私、心底感動いたしました。

ごちそう・その2 毎年恒例となりました「干し柿づくり」は、今年で三回目。台風の襲 来もあり、長雨の影響で1期目はカビが発生し大失敗。くじけずに再度試みた2期、3期目 は無事に成功!上手く熟成が進み、しっかりと甘さが凝縮されていましたよ。もちろん、お やつやお食事の際にご利用者の皆様にお召し上がりいただきました。

昔取った何とか(杵柄)で、手解きくださったご利用者様の手際の良さには、 脱帽です。これぞ正しく職人技、お見事!

これからも皆で試行錯誤しながら、色んなことに挑戦いたしますので、ご協 力お願いいたします。 【 生活相談員 山口玲子 】

## 「明けましておめでとうございます」

平成29年最後のチャレンジ創作活動は、お正月にち なんで「エコ角松作り」です。ラップの芯への色塗りに 始まり、飾り作り、組み立てと、作業は順調に進みまし た。ご覧ください、この見事な出来栄えを!

本年も健やかに素敵な一年を過ごされますように…♥ 【介護職員 笹尾香名】









クリスマス会ビンゴゲーム 一等賞を獲得された皆様 おめでとうございます





〈 今月の一歩 〉 謹賀新年、本年もよろしくお願いいたします。再来 年四月で天皇陛下が退位されることが決定し、平成の時代も後しばら く。新元号は来年夏ごろの事前発表が検討されているようで、期待は 膨らみますが、今は残り限られた平成の時を大切にしたいものです。

月一日

年のはじめの ためしとて

終わりなき世の めでたさを

いおう今日こそ 松竹たてて 門ごとに

楽しけれ

一、初日のひかり よもに輝く 仰ぎ見るこそ 君がみかげに 今朝のそら さしいでて たぐえつつ 尊とけれ



